

Protokoll:

Rm Mehlbreuer verweist auf die durchgeführte Stadtbegehung und den Wunsch von Herrn Peter Gorius/Fahrradbeauftragter der Stadt Koblenz, die Straße am Peter-Altmeier-Ufer als „Fahrradstraße“ auszuweisen und zu prüfen, ob für den Bereich des Peter-Altmeier-Ufers eine Tempo-30-Zone ausgewiesen werden kann. Sie bittet die Verwaltung, in einem Jahr eine Unterrichtung in den Fachbereichsausschuss IV einzubringen und über die Erfahrungen bzw. Verbesserungen zu informieren, die die Änderung der Beschilderung mit sich gebracht hat.

Herr Beigeordneter Flöck sagt zu, den Fachbereichsausschuss IV in einem Jahr über die verkehrliche Situation im Bereich des Peter-Altmeier-Ufers erneut zu unterrichten.

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.